



平成30年 2月15日
伊丹市立東中学校
PTA会長 中村健一



立春を過ぎてもまだまだ寒い日が続き、インフルエンザの警報も依然出ております。保護者の皆さんはお子さんの体調管理に気を配られていることと思います。「早寝・早起き・朝ごはん」を実践し、子どもたちと共に元気に春を迎えたいですね。

2月度運営委員・定例会からの報告（2／7）

☆ 会長挨拶 ☆

新聞で見えていまして、インフルエンザが流行っておりまして、当校でもかかった生徒が出ているようです。早目の対応ということで、3年生で1クラスが学級閉鎖になりました。子どもがお腹が痛いとか微熱があるという風邪の症状とも疑われるような場合は、各ご家庭で大事を取ったほうがいいかなと判断することもありかと思えます。今月10日11日に私学入試、15日に公立推薦等の高校入学試験も差し迫っていますので、体調管理には充分注意していただけたらと思います。

☆ 校長先生挨拶 ☆

いよいよ年度末が近づいて参りました。PTA役員の皆さまには本年度様々な視点から学校をご支援していただき誠にありがとうございます。最後までよろしく申し上げます。

受験勉強やテスト勉強を乗り切るためには、知力・体力・気力が必要となります。勉強をしていて、眠くなったり集中力が切れたりしたときは、利き手と逆の手で字を書いたりマーカーで線を引いたり、歯を磨いたりしてもいいそうです。利き手を逆の手での作業には注意力を要し、自然と目が覚めます。また、右手は左脳と、左手は右脳とつながっており、普段使わないほうの脳を使うことで脳への刺激にもなります。これに限らず「いつもと違うこと」は、脳にとって刺激になります。一度試してみてください。

見守り活動等をしていただきました保護者の方へ7日にDVDを配付いたしました。お手元のDVDをご確認いただき、何か不具合がございましたら担任にご連絡ください。





各部の活動報告と予定

(1月24日～3月1日)



◆学年部◆

- 1/24 定例会、部会
GO!GO!ひがし打合せ
来年度見守り活動について
ベルマーク集計活動準備
- 1/25・26 見守り活動
- 1/31 ベルマーク集計活動
- 2/6 GO!GO!ひがし原稿訂正
- 2/7 定例会、部会
GO!GO!ひがしチェック等

◆教育教養部◆

- 1/24 定例会、部会
- 2/7 定例会、部会

◆保健体育部◆

- 1/24 定例会、部会
学校保健委員会の参加者決め
- 2/6 伊丹市学校保健研究協議大会
- 2/7 定例会、部会
- 2/15 学校保健委員会の参加

◆広報部◆

- 1/24 定例会
- 2/7 定例会

◆愛護部◆

- 1/24 定例会
- 2/7 定例会

◆人権同和学習部◆

- 1/24 定例会、部会
伊丹市人権・同和教育研究大会練習
- 2/3 伊丹市人権・同和教育研究大会発表
- 2/7 定例会、部会
- 2/23 伊丹市人権・同和教育研究大会
議事録のデータ作成締切

◆執行部◆

- 1/30 P T A 通信発行
- 1/31 ベルマーク集計活動お手伝い
- 2/1 東中校区協議会
すこやかネットTM2
- 2/3・17・24 サタスタ東
- 2/5 新入生保護者説明会参加
- 2/15 P T A 通信発行
- 2/17 東中ファミリーサポーターズ総会

◆◇2月・3月の予定◇◆

2/3(土)	サタスタ東	3/9(金)	卒業式
2/9(金)	1・2年生学力テスト	3/12(月)	公立高校学力検査
2/10(土)11(日)	私学入試	3/14(水)	1年生球技大会
2/15(木)	公立推薦、特色選抜、多部制入試	3/16(金)	2年生球技大会
2/16(金)19(月)	3年生学年末テスト	3/22(木)	学年末大掃除
2/16(金)	1・2年生授業参観、進路説明会	3/22(木)	新入生テスト
2/16(金)	2年生修学旅行説明会	3/23(金)	修了式
2/17(土)	サタスタ東		
2/21(水)	県立特別支援学校入試		
2/22(木)	3年生球技大会		
2/22(木)23(金)	1・2年生学年末テスト		
2/24(土)	サタスタ東(最終)		



《伊丹市人権・同和教育研究大会 P T A 活動分科会》

自分の子どもが『デートDV』の被害者にも加害者にもならないためには
～わが子が中学生である今、保護者としてできること～

P T A 人権・同和学习部

平成30年2月3日(土)スワンホールにて上記の活動報告の発表を行いました。これまでの1年間「デートDV」の知識を得るための学習会、保護者と生徒の認知度をはかるためのアンケートの実施、保護者向けの「デートDV防止講座」を通じ、部員同士で意見交換をしながら理解を深めました。「デートDV」とは恋人同士の間で起こるさまざまな暴力のことで、性別に関係なく些細なことからも加害者・被害者にもなりうるため知識として知っておくことが大切です。DVに限らず、親子関係、友だち関係など身近なところで暴力による支配・コントロールは起きています。これまでの男女格差から生まれる上下・主従関係ではなく、「対等な関係」を築いていけるよう、相手も自分も大切にすることを子どもたちに伝えていきたい、また予防教育として「デートDV」防止の授業などを中学校でも実施してほしいと投げかけました。



*** 3年生保護者の皆さまへ***

入学時に配布しました名札につきましては、返却していただく必要はありません。お手数ですが、各ご家庭で処分してくださいませようお願いいたします。

☆お願い☆

学校では在校生の予備として、制服・体操服等をストックしています。お譲りいただける方は、事務室前に設置しています制服回収箱にお持ちください。

また、卒業後に使用されない教科書・辞書等もサタスタ東で活用したいと思っておりますので、ご協力をお願いいたします。
(お手数ですが3月13日以降にお願いします)

本年度、学年部初の試みとしまして11月と1月の2回に分けてベルマーク集計活動を行いました。11月は19名、1月には28名もの方々に参加していただき、楽しく話をしながら行いました。
詳細は・・・

★11月1日(水) 参加人数19名
ベルマーク 10331点
インクカートリッジ 1885点

★1月31日(水) 参加人数28名
ベルマーク 12611.4点



本当にありがとうございました。
次年度もたくさんのベルマーク回収にご協力よろしく申し上げます。

・・・★見守り活動1年間のまとめ・・・★

今年度も先生方のご厚意で約170名にDVDプレゼントをいただきました。本当にたくさんの方にご協力いただきありがとうございました。保護者の方々には子どもたちや学校の様子を見ていただくことができ、子どもたちには見守られている緊張感や安心感も得られたことと思います。お当番に入ってくださいました委員の皆様もありがとうございました。

次年度も引き続き多くの方々の参加をお待ちしております。